

PlantaDoce.

Empresa

Clínica Baviera reordena su consejo de administración

La compañía ha acordado nombrar a Isabel Aguilera como miembro de la comisión de auditoría y de la comisión de nombramientos y retribuciones.

PlantaDoce
29 mar 2021 - 11:12



Clínica Baviera reordena su máximo órgano de decisión. La compañía ha anunciado este lunes que el consejo de administración, celebrado el 24 de marzo de 2021, ha acordado nombrar a Isabel Aguilera como miembro de la comisión de auditoría y de la comisión de nombramientos y retribuciones.

Aguilera sustituye a Diego Ramos Pascual, como consecuencia de la expiración del mandato como consejero y, por tanto, de su cese como miembro de ambos órganos, según se desprende de un comunicado remitido a la Comisión Nacional del Mercado de Valores (Cnmv).

Aguilera fue nombrada consejera de la compañía en la junta general ordinaria de accionistas de Clínica Baviera, celebrada el 21 de octubre de 2020 y aceptó su nombramiento con fecha de efectos 1 de enero de 2021.

PlantaDoce.

Clínica Baviera da salida de estas comisiones a Diego Ramos Pascual

Aguilera ha desarrollado su actividad profesional en diferentes empresas, siendo presidenta de España y Portugal de General Electric, directora general en España y Portugal de Google, responsable de operaciones de Grupo NH Hoteles o consejera delegada para España, Italia y Portugal de Dell Computer Corporation.

La exdirectora de Google España ha formado parte del consejo de administración de diversas empresas como Indra Sistemas, Banco Mare Nostrum, Aegon España, Laureate o Egasa.

La ejecutiva es licenciada en Arquitectura y Urbanismo por la Escuela Técnica Superior de Arquitectura de Sevilla, cuenta con un máster en Dirección Comercial y Marketing por el IE y con un programa para Alta Dirección de Empresas e Instituciones Líderes del Instituto San Telmo.

La compañía cerró 2020 con un beneficio de 14,2 millones de euros, un 9,5% más que en 2019

El grupo oftalmológico español cerró 2020 con un beneficio neto de 14,2 millones de euros, lo que supone un incremento del 9,5% en comparación con 2019. El resultado bruto de explotación (ebitda) de Clínica Baviera se situó en 34,1 millones de euros en 2020, un 8% más que en 2019. **La facturación del grupo oftalmológico, sin embargo, descendió un 1,4%, hasta 122,6 millones de euros**, frente a los 124,3 millones de euros del año anterior.

La compañía resiste, así, al año de la pandemia, en el que tuvo que cesar parte de su actividad durante meses e incluso llevó a cabo **un expediente de regulación temporal de empleo (Erte)**, que afectó a más del 80% de la plantilla en España.